
Ciudadana  de  Tabasco,  a  convocatoria  de  la  Consejera  Presidente,  de  conformid
con  lo  establecido  en  el  Arti'culo  116,  numeral  1,  fracci6n  V,  de  la  Ley  Electoral  y
Partidos Poli'ticos del Estado de Tabasco, estando presente de forma virtual: ---------.

La   Consejera   Presidente,   Maday  Merino  Damian:   Muy  buenos  di'as  seFioras  y
sefiores   Consejeros  Electorales,   Consejeras  y  Consejeros   Pepresentantes  de   los
Partidos  Politicos,  y  a  todos  los  que  nos  siguen  por  la  transmisi6n  de  la  sesi6n  por
internet,  siendo las once horas con trece minutos, del dla miercoles treinta de junio del
aF`o dos mil  veintiuno,  se  da  inicio  la presente sesi6n  ordinaria del Consejo  Estatal  del
lnstituto  Electoral  y de  Participaci6n  Ciudadana de Tabasco,  la cual  he convocado en
mi  calidad  de Consejera  Presidente de este 6rgano colegiado,  mediante convocatoria
emitida   el   veintisiete   de  junio   del   aFlo   dos   mil   veintiuno,   de   conformidad   con   las
atribuciones  que  me  confieren  la  Ley  Electoral  y  de  Partidos  Poli'ticos  del  Estado  de
Tabasco y el  Pleglamento de Sesiones de este Consejo y el acuerdo CE/2020/011  con
motivo  de  la  pandemia,  por  lo  que,  cumpliendo  con  lo  establecido  en  el  arti'culo  117,
numeral 2, fracci6n 11 de la Ley Electoral y de Partidos Politicos del Estado de Tabasco,
solicito  al  sefior  Secretario,  nos  d6  a  conocer  el  orden  del  di'a  preparado  para  esta
sesi6n
EI  Secretario  del  Consejo  Provisional,  Licenciado  Carlos  Eduardo  Le6n  Mayo:
Buenos   dlas,    Consejeras   y   Consejeros    Electorales,    Consejeras   y   Consejero
Bepresentantes de  los  Partidos Politicos,  el  orden del dia  preparado  para esta sesi6
es  el  siguiente :  ----------------------------------------------------------------------------------------------
1.- Lista de asistencia;
2.-Declaraci6n de qu6rum;
3.-Aprobaci6n del orden del di'a
4.-Presentaci6n y aprobaci6n en su caso, de las actas de las sesiones celebradas
por  el  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de
Tabasco,  de  las  siguientes  fechas:  A)  Ordinaria  del  31   de  maya  de  2021;  8)
Extraordinarias urgentes de fecha 14, 16, 21, 26, 27, 29 y 31  de mayo del 2021 ; del
2021;  3,  4,  5  y  6  de  junio  de  2021;  C)  Permanente  del  6  de  junio  del  2021;  D)
Especial  del  13  de junio  del  2021 .--------------------------------------------------------------------
5.- Presentaci6n  y  aprobaci6n  en  su  caso  del  proyecto  de  acuerdo  que  emite el
Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco,
mediante  el  cual,  a  propuesta  de  la  Contralorl'a  General,  modifica  su  propia  '
estructura organjca.
6.-lnforme  que  rinde  la  Comisi6n  de  lgualdad  de  G6nero  y  no  Discriminac
respecto a  las  actividades  realizadas del  uno de enero al  veintitr6s  de junio
dos  mi I  veintiuno .---------------------------------------------------------------------------------------
7.-lnformes   que   rinde   el   Secretario   Ejecutivo   del    lnstituto    Electoral   y
Participaci6n Ciudadana de Tabasco; A)  En  materia  de  encuestas  y  sondeos  de
opini6n,   correspondiente   al   mes   de   junio   del   afro   dos   mil   veintiuno;   en
cumplimiento  a  lo  dispuesto  por  el  arti'culo  144,  numeral  1  del  Reglamento  de
Elecciones del lnstituto Nacional Electoral;  8)  Plespecto  de  la  recepci6n  y tramite
de  los  medios  de  impugnaci6n  presentados  en  el  mes  de  junio  de  dos  mil
veintiuno,  en  contra  de  los  actos  o  resoluciones  de  los  6rganos  centrales  del
lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco, de confol.midad con



lNSTITUTOELECTORALYDEPARTICIPA*
CIUDADANA DE TABASCO

``Tu parllclpeclbn, es

nu®sfro compromiso" ACTA:  48/OPID/30-O

lo dispuesto por el arti'culo 117, numeral 2, fracciones lx y X de la Ley Elect
de  Partidos Poli'ticos del  Estado de Tabasco .------------------------------------------- I
8.- lnforme que rinde el Director Ejecutivo de Administraci6n del lnstituto Electo
y   de    Participaci6n   Ciudadana   de   Tabasco,   en    cumplimiento   al   acuerdo
CE/2021/017 emitido por el Consejo Estatal, mediante el cual se determinaron las
medidas de racionalidad, austeridad y disciplina presupuestaria, para el gasto del
lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco, durante el ejercicio
presupuestal, correspondiente al mes de junio del dos mil veintiuno .-----------------
9.-Asu ntos  Generales;  y --------------------------------------------------------------------------------
10.-Clausura .------------------------------------------------------------------------------------------------
La Consejera  Presidente:  Sirvase pasar lista de asistencia y declarar qu6rum en su
caso  sefior Secretario .-------------------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario del  Consejo Provisional:  Con gusto Consejera  Presidente.  Sefioras y
seF`ores  integrantes  del  Consejo  Estatal,  voy proceder a pasar lista de asistencia,  por
favor contesten  en  clara y alta voz cuando mencione sus nombres,  ciudadana  Maday
Merino  Dam ian  Consejera Presidente ----------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente:  Presente
EI  Secretario del  Conse.jo  Provisional:  Consejera  Posselvy del  Carmen  Dom`ngu
Ar6valo.----------------------------------------------------------------------------------------------
Maestra F]osselvy del Carmen Domi'nguez Ar6valo, Consejera Electoral:  P
EI Secretario del Consejo Provisional:  Consejera Mar`a Elvia Magafia Sandoval .--- :
Licenciada Mari'a Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral:  Presente .------------
EI Secretario del Consejo Provisional:  Consejero Juan Correa L6pez .-------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral:  Presente .-------------------------------
EI Secretario del Consejo Provisional:  Consejero Vietor Humberto Meji'a Naranjo.
Maestro Vi'ctor Humberto Mejl'a Naranjo, Consejero Electoral:  Presente .--------------
EI Secretario del Consejo Provisional:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .-----
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral:  Presente .-------------
EI Secretario del Consejo Provisional:  Consejero Hernan Gonzalez Sala .--------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral:  Presente .----------------------
EI  Secretario  del  Consejo  Provisional:  El  de  la  voz  Carlos  Eduardo  Le6n  Mayo,
Secretario  del  Consejo  Presente;  Consejeras  y  Consejeros  Bepresentantes  de  los
Partidos  Poli'ticos,  Partido Acci6n  Nacional,  Licenciado Marcos  Hernandez Garci'a .-----
Licenciado  Marcos  Hernandez Garci'a,  Consejero  Pepresentante  Propietario  del
Partido Acci6n  Nacional :  Presente .------------------------------------------------------------------
EI    Secretario    del    Consejo    Provisional:     Partido    Bevolucionario    lnstitucional,
Licenciada  Deni  Orqu idea Jim6nez  P6rez .-----------------------------------------------------------
Licenciada  Deni  Orquidea  Jim6nez  P6rez,  Consejera  F}epresentante  Propietaria
del  Partido F]evolucionario lnstjtucional:  Presente ---------------------------------------------
EI Secretario del Consejo Provisional:  Partido de la Pevoluci6n Democratica, no hay
nadie en su  representacj6n,  Partido del Trabajo,  Licenciado Gadiel G6mez Padilla .-----
Licenciado   Gadiel   G6mez   Padilla,   Consejero   Pepresentante   Propietario   del
Partido del  Trabajo:  Presente .-------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo Provisional:  Partido Verde Ecologista de M6xico, Licenciad
Diego  En rique  De  la 0 Cetina ----------------------------------------------------------------------------
Licenciado Diego Enrique de la 0 Cetina, Consejero Representante Propietario d
Partido Verde Ecologista de Mexico:  Presente .-------------------------------------------------
EI  Secretario del  Consejo  Provisional:  Partido  Movimiento Ciudadano  no hay nadie
en su  representaci6n;  Partido Morena Licenciado Jesds Antonio Guzman Torres .-------
Licenciado Jestis Antonio Guzman Torres, Consejero Plepresentante Propietario
del  Partido  Morena:  Presente .--------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario del Consejo  Provisional:  Partido  Encuentro Solidario,  Licenciada
Vazquez Hidalgo esta enlazada a la sesi6n.  Partido Pledes Sociales Progresistas,
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ausente,  no  se  encuentra  nadie  en  su  representaci6n,  Partido  Fuerza  por  M
Licenciado  Ovidio  Lazaro  Hernandez .---------------------------------------------------------
Licenciado  Ovidio  Lazaro  Hernandez,  Consejero  F]epresentante  Propietario  del
Partido Fuerza por Mexico:  Presente .---------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo  Provisional:  Consejera  Presidente  para  efectos  de  esta
Sesi6n  de  Consejo  hay  una  asistencia de siete  Consejeras y Consejeros  Electorales,
siete  Consejeras  y  Consejeros   BepresentaLntes  de   Partidos   Polrticos  y  el  de  voz,
resultando  quince  integrantes  de  este  Consejo,  por  lo  que,  en  los  t6rminos  de  los
arti`culos  112  numeral   1,117  numeral  2  fracci6n  11  de  la  Ley  Electoral  y  de  Partidos
Politicos del Estado de Tabasco y 7 numeral 1  fracci6n Vll del Pleglamento de Sesiones
del  Consejo  Estatal  declaro  la  existencia  del  qu6rum  legal  para  celebrar esta  sesi6n
ordinaria.------------------------------------------------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias  sefior Secretario.  SeF`oras  y  seFiores  integrantes
del  Consejo  Estatal,  en  virtud  de  que  contamos  con  integrantes  que  por primera vez
asisten a sesi6n de Consejo, de conformidad con lo dispuesto por el art`culo  128 de la
Constituci6n  Poli'tica  de  los  Estados  Unidos  Mexicanos,   74  parrafo  segundo  de  la
Constituci6n  Poli'tica del  Estado Libre y Soberano de Tabasco;  145 de la Ley Electoral
y  de  Partidos  Politicos  del  Estado  de  Tabasco  y  10,  numeral  2  del  Pleglamento
Sesiones del Consejo  Estatal de este 6rgano  Electoral,  procede  rindan  la protesta
Ley.   En   nombre   del   lnstituto   Electoral  y  de   Participaci6n   Ciudadana   de  Tabasco
pregunto  a  ustedes  Licenciado  Marcos  Hernandez  Garci'a,  Licenciado  Gadiel  G6mez
Padilla,   6Protestan  guardar  y  hacer  guardar  la  Constituci6n  Poll'tica  de  los  Estados
Unidos  Mexicanos,  la Constituci6n  Politica del Estado Libre y Soberano de Tabasco, y
las  leyes que de ellas emanen,  cumplir con  las normas contenidas en  la Ley Elect
y de  Partidos Poli'ticos del  Estado de Tabasco, y desempefiar leal y patri6ticamente la
funci6n  que  se  les  ha encomendado? ----------------------------------------------------------------.
Licenciado  Marcos  Hernandez Garcl'a,  Consejero  Plepresentante  Propietario  de
Partido Acci6n  Nacional :  isI',  protesto! --------------------------------------------------------------
Licenciado   Gadiel   G6mez   Padilla,   Consejero   Pep+esentante   Propietario   del
Partido del  Trabajo:  i sI',  protesto! ---------------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidente:   Si  no  lo  hicieren,   que  la  sociedad  y  el  Estado  se  los
demanden, muchas gracias; sefior Secretario por favor d6 a conocer el siguiente punto
del  orden  del  di'a ---------------------------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo  Provisional:  Con  gusto  Consejera  Presidente.  El  tercer
punto del orden del di'a,  es el  relativo a la aprobaci6n del orden del dfa, precisamente -
La  Consejera   Presidente:   En  t6rminos  del  artlculo  6,   numeral   1,  fracci6n  Vl,  del
Beglamento   de   Sesiones   del   Consejo   Estatal,   le   solicito   someter   a   votaci6n   la
aprobaci6n  del  orden  del  d la .----------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo Provisional: Sefioras y sefiores Consejeros Electorales, se
somete a votaci6n  la aprobaci6n del orden del dla preparado para esta sesi6n, quienes
est6n  a  favor  si`rvanse  manifestarlo  al  escuchar  su  nombre,  Maday  Merino  Damian
Consejera  Presidente  --------------------------------------------------------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .--------------------------
EI  Secretario del  Consejo  Provisional:  Consejera  Posselvy del  Carmen  Dom'ngue
Arevalo.
Maestra F]osselvy del Carmen Domi'nguez Ar6valo, Consejera Electoral: Afavo r --
EI Secretario del Consejo Provisional:  Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval.
Licenciada Mari'a Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral:  A favor ----------
EI Secretario del Consejo Provisional:  Consejero Juan Correa L6pez .-------------------
lvlaestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral:  A favor  ---------------------------------
EI Secretario del Consejo Provisional:  Consejero Vfotor Humberto Mejl'a Naranjo ----
Maestro Vi'ctor Humberto Mejfa Naranjo, Consejero Electoral: A favor ---------------
EI Secretario del Consejo Provisional:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .---
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EI   Secretario   del   Consejo   Provisional:   Consejera   Presidente   el   orden   del   di'
sometido a votaci6n  ha sido aprobado por unanimidad .---------------------------------------
La   Consejera   Presidente:   Gracias  sejior  Secretario,   por  favor  d6  a  conocer  el
siguiente  punto  por favor .---------------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo  Provisional:  Con  gusto  Consejera  Presidente,  el  cuarto
punto del arden del di`a, es el relativo a la Presentaci6n de los proyectos y en su caso
aprobaci6n,  de  las  actas  de  las  sesiones  celebradas  por  el  Consejo  Estatal  del
lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  de  las  siguientes
fechas: A) Ordinaria del 31  de mayo de 2021 ; a) Extraordinarias urgentes de fecha
14,16,  21,  26,  27,  29  y  31   de  mayo  del  2021;  3,  4,  5  y  6  de  junio  de  2021;   C)
Permanente del 6 de iunio del 2021 :  D` ESDecial del  13 de iunio del 2021 .--------------Permanente del 6 de junio del 2021 ;  D) Especial del  13 de junio del 2021 .------------ I
La Consejera Presidente: Gracias seFior Secretario. SeF`oras y seFiores integrantes de
este  Consejo,  con fundamento en  el  arti'culo 5,  numeral  1,  fracci6n Vll  del  F}eglamento
de  Sesiones  del  Consejo  Estatal,  solicito  al  sefior  Secretario  del  Consejo,  someta  a
votaci6n la dispensa de la lectura de los proyectos de las actas antes mencionadas, asi'
como,  de  los documentos que  les fueron previamente circulados .----------------------------
EI Secretario del Consejo Provisional: Sefioras y sejiores Consejeros Electorales, se
somete  a  votaci6n   la  dispensa  de  la  lectura  de  los  proyectos  de  las  actas  antes
mencionadas,  as`  como  de  los  documentos  que  les  fueron  previamente  circulados,
quienes  est6n  a  favor  si'rvanse  manifestarlo  al  escuchar  su  nombre,  Maday  Merino
Damian Consejera Presidente
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .--------------------------
EI  Secretario del  Consejo  Provisional:  Consejera  Bosselvy del  Carmen  Domlnguez
Ar6valo.--------------------------------------------------------------------------------------------------------
Maestra Posselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor--
EI Secretario del Consejo Provisional:   Consejera Maria Elvia MagaFia Sandoval.
Licenciada  Marl'a Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral:  A favor -----------
EI Secretario del Conse.jo Provisional:  Consejero Juan Correa L6pez .-------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor ----------------------------------
EI Secretario del Consejo Provisional:  Consejero VI'ctor Humberto Meji'a Naranjo ----
Maestro Vi'ctor Humberto Meji'a Naranjo, Consejero Electoral: A favor -----------------
EI Secretario del  Consejo Provisional:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas .-----
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .---------------
EI Secretario del Consejo Provisional: Consejero Hernan Gonzalez Sala ---------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala,  Consejero Electoral: A favor --------------------------
EI Secretario del Consejo Provisional: Consejera Presidente la dispensa de la lectura
de los proyectos de las actas antes mencionadas, asi como de los documentos que les
fueron  previamente circulados,  han  sido aprobadas por unanimidad .-----------------------
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario, seF`oras y sefiores integrantes de
este  Consejo  y  de  conformidad  con  lo  establecido  en  el  articulo  23,  numeral  3  del
Beglamento de Sesiones y dado que ha sido dispensada la lectura del proyecto de la
actas antes mencionadas,  pregunto a ustedes  dsi alguien desea intervenir en  relaci6
a su contenido?  Para que  lo registre y pueda abrirse la primera ronda de oradores por
un tiempo  de  no mss diez minutos,  seF`or Secretario en  virtud de que  nadie  ha hecho
uso de  la voz le solicito someter a votaci6n  el contenido de los proyectos de  las
ante  mencionadas .---------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo Provisional: SeFioras y sefiores Consejeros Electorales, se
somete a votaci6n el contenido de los proyectos de las actas de las sesiones celebradas
por el Consejo Estatal del  lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco,
de  las siguientes fechas  A) Ordinaria del 31  de mayo de 2021 ;  8)  Extraordinarias
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urgentes de fecha 14,16, 21, 26, 27, 29 y 31  de mayo del 2021 ; 3, 4, 5 y 6 de junio
de  2021;  C)  Permanente  del  6  de junio  del  2021 ;  D)  Especial  del  13  de junio  del
2021,  quienes  est6n  a  favor  si'rvanse  manifestarlo  al  escuchar  su  nombre,   Maday
Merino  Dam ian  Consejera  Presidente -----------------------------------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .--------------------------
EI  Secretario del  Consejo Provisional:  Consejera  Posselvy del Carmen  Dom`nguez
Arevalo.--------------------------------------------------------------------------------------------------------
Maestra Posselvy del Carmen Domi'nguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor --
EI Secretario del Consejo Provisional:  Consejera Marl'a Elvia Magafia Sandoval .----
Licenciada Mari'a Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: A favor ---------------
EI Secretario del Consejo Provisional:  Consejero Juan Correa L6pez .-------------------
Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor --------------------------
EI Secretario del Consejo Provisional:  Consejero Vi'ctor Humberto Mejra Nara
Maestro Vi'ctor Humberto Meji'a Naranjo, Consejero Electoral: A favor ---------
EI Secretario del Consejo Provisional:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas.
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .---------
EI Secretario del  Consejo Provisional:  Consejero Hernan Gonzalez Sala ---------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral:  A favor .-------------------------
EI  Secretario  del  Consejo  Provisional:  Consejera  presidente  cloy  cuenta  que  los
proyectos de las actas sometidas a votaci6n han sido a probadas por unanimidad -----
La Consejera Presidente:  Por favor d6 a conocer el siguiente punto del orden del di'a,
sefior Secretario ---------------------------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo  Provisional:  Con  gusto  consejera  presidente  el  quinto
punto del orden del dia es el relativo a la Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n
su  caso  del  proyecto  de  acuerdo  que  emite  el  Consejo  Estatal  del  lnstituto
Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco, mediante el cual, a propuesta
de la Contralori'a General, modifica su propia estructura organica .---------------------
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario, seF`oras y sefiores integrantes del
Consejo,  para  el  desahogo  de  este  punto  del  orden  del  di'a,  de  conformidad  con  lo
establecido  por  el  artrculo  23,  numeral  3  del  F`eglamento  de  Sesiones,  pregunto  a
Ustedes  6Alguien  desea  hacer  uso  de  la  voz?  Para  que  pueda  abrirse  una  primera
ronda de oradores por un tiempo de no mss de diez minutos, sefior Secretario en virtud
de  que  nadie  ha  hecho  uso  de  la voz,  le  solicito  someter a  votaci6n  el  contenido  del
proyecto  antes mencionado .------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo Provisional: Sefioras y sefiores Consejeros Electorales, se
somete a votaci6n,  el contenido del proyecto del acuerdo que emite el Consejo Estatal
del  lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  mediante  el  cual  a
propuesta  de  la Contralor`a  General,  modifica su  propia estructura organica.  Quienes
esten  a  favor,  si'rvanse  manifestarlo  al  escuchar  su  nombre,  Maday  Merino  Damian
Consejera  Presidente  --------------------------------------------------------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .--------------------------
EI  Secretario del  Consejo Provisional:  Consejera  Plosselvy del  Carmen  Domi'nguez
Aievalo.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

Maestra Plosselvy del Carmen Doml'nguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor --
EI Secretario del Consejo Provisional:   Consejera Mar`a Elvia MagaFia Sandoval.
Licenciada Marl'a Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral:  A favor -----------
EI Secretario del Conse.jo Provisional:  Consejero Juan Correa L6pez .-----------------.
Maestro  Juan   Correa   L6pez,   Consejero   Electoral:   A   favor   para   una   revisi6
posterior,
EI Secretario del Consejo Provisional:  Consejero Victor Humberto Mej`a Naranjo ----
Maestro Vi'ctor Humberto Meji'a Naranjo, Consejero Electoral: A favor -----------
EI Secretario del Consejo Provisional:  Consejero Vladimir Hernandez Venegas.
Licenciado Vladimir Hernandez Venegas, Consejero Electoral: A favor .---------
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EI Secretario del Consejo Provisional:  Consejero Hernan Gonzalez Sala --------------
Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral:  A favor --------------------------
EI  Secretario  del  Consejo  Provisional:  Consejera  Presidente,  cloy  cuenta  que  el
proyecto de acuerdo sometido a votaci6n, ha sido aprobado por unanimidad .-----------
La Consejera  Presidente:  Gracias sehor Secretario .--------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo  Provisional:  Hago constar Consejera  Presidente  que  se
tienen   por  debidamente  notificados  a  las  y  los  Consejeros   Plepresentantes  de  los

::,rt:dr::np::i':%,apqa¥it::S:fnet:t%'sddee'?o:Par:?caui:6sn8:e;;C::,rdd°eTa°tL:;8:is::i::ndt:
Impugnaci6n en  Materia  Electoral del  Estado de Tabasco .--------------------------------------
La Consejera Presidente:  Por favor d6 a conocer el siguiente punto del orden del di'a,
sefior Secretario .---------------------------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo  Provisional:  Con  gusto,  Consejera  Presidente.  El  s
punto del orden del di'a,  es el  relativo al  informe que rinde la Comisi6n  de lgual
de G6nero y no Discriminaci6n, respecto a las actividades realizadas del un
enero al veintitr6s de junio de dos mil veintiuno .----------------------------------------
La Consejera Presidente: Gracias, sejior Secretario; de acuerdo al reglamento arti'cu
23,  numeral  3  6Si  alguien  desea  realizar algtin  comentario en  raz6n  de este  informe?
Licenciado Vladimir en esta primera ronda en  un  primer momento,  adelante ,-------------
Licenciado  Vladimir  Hel.nandez  Venegas,  Consejero  Electoral:   Muchas  gracias,
buenos  di'as  a  todas  y  a  todos  los  que  integramos  este  6rgano  colegiado  y  a  las
personas  que  amablemente  nos  sjguen  en  la transmisi6n  de esta sesi6n  a trav6s  de
nuestros   canales   digitales,   mi   intervenci6n   es   solamente   para   hacer   un   sencillo
reconocimiento a la labor que ha venido realizando la presidencia de esta comisi6n de
igualdad  de  g6nero  y  no  djscriminaci6n,  son  seis  meses  en  los  cuales  se  lleva
actividades muy variadas, muchos foros, muchas actividades en las que se involucraro
a  muchas  personas  que  forman  parte  de  los  grupos  que  han  sido  hist6ricament
discriminados y que han tenido un fruto que es palpable, algunas de las actividades de
la comisi6n  acertadamente encabezada por la  Maestra  Mari'a Elvia  MagaFla Sandoval
se  han  visto  reflejado  en  la  integraci6n  del  congreso,  en  la  pr6xima  integraci6n  del
Congreso  del  Estado,  asi'  como  en  la  integraci6n  de  los  ayuntamientos  de  nuestra
entidad,  entonces  a  trav6s  de  sus  propuestas  y  que  fueron  reforzadas  y  que  fueron
avaladas por los demas integrantes de la comisi6n, entre ellas la Maestra Bosselvy del
Carmen   Domlnguez  Ar6valo,   quien  tambi6n   le  expreso  mi   reconocimiento   por  su
participaci6n,  hemos visto  la  implementaci6n  de  acciones  afirmativas  que  permitieron
que j6venes,  indigenas  y  mujeres  pudieran  llegar a  ocupar espacios  que  antes  a  los
cuales  no tenian  acceso,  tampoco quiero  pasar desapercjbido .la participaci6n  que en
su  momento  tuvo como  miembro  de esta  comisi6n  el  Maestro Vi'ctor  Humberto  Mejia
Naranjo quien tambi6n fue parte de quienes propusieron esos lineamientos y los cuales
como he sefialado han dado frutos quizas no se ha visto reflejada la representaci6n
estos  grupos  vulnerables  en  la  forma  que  fuera  la  deseable,  pero  sl  hemos  visto  un
incremento respecto a aFios anteriores y eso es digno de ser reconocjdo,  por eso es mi
intervenci6n   para   hacer   este   pequefio   reconocimiento   y   esperando,   sobre   todo,
sabemos    que    durante    los    pr6ximos    procesos   electorales    la   comisi6n    seguira
participando, seguira implementando nuevas acciones que puedan disminuir la brecha
que  ha  habido  respecto  algunos  grupos  vulnerables  en  su  participaci6n  en  la  vida
politica  de  nuestra  entidad,  muchas gracias ---------------------------------------------------------
La   Consejera   Presidente:   Bien,   cumpliendo   con   este   reglamento   de   sesiones
pregunto a ustedes si alguien  desea hacer el uso de la voz en esta segunda ronda por
un  tiempo  de  no  mss  de  cinco  minutos,  Maestro  Vi'ctor  en  uso  de  la  voz,  perd6n  el
Maestro  Juan  tambi6n   lo  veo  que  esta,   Maestro  Vi'ctor,   Maestro  Juan,   muy
adelante  Maestro VI'ctor .---------------------------------------------------------------------------
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Maestro  VI'ctor   Humberto   Meji'a   Naranjo,   Consejero   Electoral: Muchas   Gracias:
buenos dias a todas y a todos, a quienes nos siguen por nuestras redes sociales que les
envi'o  un  cordial  saludo,  me  uno  al  reconocimiento  publico  y  a  la felicitaci6n  que  acaba
de hacer el Consejero Vladimir con respecto a este trabajo que ha desplegado la comisi6n
de igualdad de g6nero y no discriminaci6n, tengo aqul' a la vista el. informe de actividades
veo con  mucho  benepla6ito  que  se tuvo  mucha  presencia  en  medios  de  comunicaci6n
que creo  que es  muy  importante para difundir el trabajo  que  la comisi6n y este  instituto
ha realizado durante todos estos afros y particularmente en este proceso electoral, tuvo
realmente una supervisi6n muy buena, con respecto al cumplimiento que se iba teniendo
de las cuotas que se derivaron de estas acciones afirmativas, particularmente en la etapa
de registro,  la presidenta de esta comisi6n estuvo bastante pendiente de estos registros
que se  llevaran  a cabo de manera correcta y de acuerdo a  las acciones afirmativas que
se han emitido y bueno, pues, como ya se mencion6 tuvo los frutos de la composicid
Congreso del Estado y tambi6n de los ayuntamientos, considero importante tambi6n
pues,  una vez que finalice este proceso electoral con la LIItima resoluci6n  del illtimo
relativo  a  las  elecciones  que  se  acaban  de  llevar a  cabo,  poder empezar a trabajar e
otras acciones afirmativas para otros grupos vulnerables que quedaron  pendientes
por otra  cosa,  simplemente,  porque,  bueno,  es  acciones afirmativas  deben  de ton
de manera gradual, es muy complicado incluir en  un solo proceso a varios grupos,  pero,
si  considero  que  podemos  ya  iniciar  con  los  estudios  pertinentes,  el  trabajo  tanto  de
gabinete como de campo para, pues, voltear a ver a otros grupos vulnerables que por ahi'
tambi6n    necesitan     representaci6n,    celebro    muchi'simo    este    trabajo,     reconozco
pllblicamente a  las y  los  integrantes de  esta comisi6n  y particularmente  reconozco  a  I
Consejera  Marl'a  Elvia  Magafia  Sandoval,  Presidenta  de  la  Comisi6n,  por  este  tra
incansable que tuvo durante estos in,eses, pero ademas que tambi6n se dio el tiemp
participar  de  manera  muy  activa  en  las  actividades  de  la  Comisi6n  de  Organizaci6n
Electoral y Educaci6n Civica, particularmente en la parte de educaci6n civica que hemos
llevado a cabo y que tambi6n esta comisi6n  ha sido coorganizadora de los eventos,  que
tambien,  pues,  han  sido muy exitosos, y serl'a todo mi  reconocimiento y mi felicitaci6n y
desde  luego,  que el apoyo  siempre para que estos trabajos sigan  rindiendo frutos en  el
futuro,  muchas  gracias ,--------------------------------------------------------------------------------------
La Consejera Presidente:  En  uso de la voz el Maestro Juan Correa .-------------------------
Maestro   Juan   Correa   L6pez,   Consejero   Electoral:    Muchas   gracias   Consejera
Presidente por el uso de la voz, muy buenos dl'as a todas y a todos y a quienes nos siguen
tambi6n por las redes sociales,  por los diferentes medios que se esta transmitiendo esta
sesi6n y es para sumarme a ese reconocimiento que ha hecho tanto el Consejero Vladimir
Hernandez  Venegas  como  tambi6n  el  Consejero  Vi'ctor  Humberto  Mejla  Naranjo,   el
reconocimiento a la comisi6n es bien merecido, en realidad es un espl6ndido informe que
hoy nos  ha  presentado  la Comisi6n  dirigida  muy atinadamente  por la  Licenciada  Mari'a
Elvia Magafia Sandoval en lo que se ve reflejado y materializado un trabajo realizado si
espavientos,  plural,  pero,  conducido con  buen fin,  eso la verdad  merece  la felicitaci6n  y
subrayo el  reconocimiento al trabajo que ha venido  realizando de manera constante,  de
manera  incansable  la  comisi6n  y  reitero  muy  bien  dirigida  por la  Licenciada  Marl'a  Elvia
MagaF`a  Sandoval  y  bueno,  desearle  pues,  que  continllen  en  ese  ritmo,  en  ese  mismo

nos  estantono  la  comisi6n  para  que  continue  rindiendo  los  frutos  con  creces  que  hoy
entregando,  muchas  gracias .-----------------------------------------------------------------
La Consejera Presidente:  En  uso de la voz la Maestra Mari'a Elvia Magafia, audio .----
Licenciada   Marl'a  Elvia  MagaFia,   Consejera  Electoral:   Muchas  gracias  Consejer
Presidenta,   muy   buenos   d`as   a   todas   mis   compaFieras   y   compafieros   consejer
electorales,  buenos dlas tambi6n  a las personas que nos siguen a trav6s de  los med
de comunicaci6n y solamente quisiera agradecer las palabras de mis compaF`eros y d€
que este trabajo que se realiz6 desde la comisi6n, fue un trabajo en equipo, que siempre
tuve  el  apoyo  total,  tanto  de  mi  compafiera  la  Maestra  Bosselvy  Domi'nguez  Ar6valo y
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tambi6n   de  Consejero  Vladimir  Hernandez  Venegas  y  por  supuesto  el  apoyo  de  la
Presidenta del Consejo en todo momento la Maestra Maday Merino Damian y el impulso
de mis demas compaF`eros integrantes del Consejo, quiero solamente destacar numeros,
datos  de  los  resultados  en  materia  de  paridad  62  por  ciento  de  todas  la  candidaturas
f::,r:rnegF.mquuj:r,eesp,.:::::atre:i:t4apy.Cr':,Ceon,d:?:tea:7o::ess:dne:log:ruens,:,:Li::n::X:S::3:::u

mujeres de las restantes 68 regiduri'as 49 para mujeres lo que representa el 72 por ciento,
materializamos con muy buenos nl]meros el principio constitucional de paridad de g6nero
en  estas  elecciones  en  nuestro estado,  en  relaci6n  a  las acciones afirmativas,  para  los
j6venes 32 por ciento de todas las candidaturas fueron para personas hombres y mujeres
entre  los veintiuno y los veintinueve aF`os, tenemos siete diputaciones j6venes,  seis que
llegaron por el principio de mayorla relativa, como una obligaci6n por parte de los
poll`ticos  de  postular seis f6rmula  por mayorl'a  relativa  para  las diputaciones  y  un
pro   el   principio   de   representaci6n   proporcional   que   era   opcional   para   los   pa

rtidos

poll`ticos,  un partido poli'tico postul6 y de esta forma lleg6 una diputaci6n mas de veinti
a veintinueve afios,  por cierto  una f6rmula de mujeres a las diputaciones,  tenemo
presidenta   municipal   joven   mujer,   menor   de   veintinueve   afros   y   de   las   regid
restantes,  veintitfes  sefan  ocupadas  por  hombres  y  mujeres  menores  de  veintinueve
afios, en cuanto a la acci6n afirmativa a favor de pueblos y comunidades indrgenas, pue
tuvimos solamente  una diputaci6n mujer por cierto y una regidurla, tenemos mucho qu
trabajar  todavi'a   en   materia   de   accjones   afirmativa   para   hacer  que   los   pueblos
comunidades  indl'genas  esten   representados  de  forma  mss  equitativa,   mss  justa
tambi6n tenemos que trabajar mas en relaci6n a la llegada de mss j6venes a los puesto
donde se ejerce el poder y donde se toman las decjsiones, creo que en materia de paridad
hemos  avanzado  muy  bien,  hicimos  otros trabajos  en  la  comisi6n  especialmente  e
relativo a cuidar los temas en  materia de violencia poli'tica y debemos de  reconocer qu
nos falta mucho,  tenemos grandes pendientes,  sobre todo  porque tenemos expediente
que ailn no se han resueltos y que nosotros desde la comisi6n pedimos respetuosamente,
pues, que se atiendan esos expedientes y que se resuelvan, porque es necesario tambi6n
en  ese  sentido dar resultados,  porque  esta fue  la  primera vez que  se  puso en  marcha,
que  se  implement6  Ia  reforma  en  materia  de  violencia  poli'tica  y  creo  que  ahi  todos
tenemos un  gran compromiso y una gran  responsabilidad,  hicimos mdltiples eventos en
donde difundimos una nueva forma de pensar, porque queremos que este cambio cultural
que se esta impulsando desde las instituciones llegue tambi6n a toda la sociedad, porque
es de ida y vuelta, es circular,  la sociedad nos da a nosotros sus ideas,  sus exigencias y
nosotros como instituciones tenemos la responsabilidad de responderles y de cumplir de
manera sobrada con todas esas exigencias sociales y creo que el  lnstituto Electoral y de
Participaci6n   Ciudadana   de   Tabasco   tenemos   muy   claro   ese   compromiso   y   esa
responsabilidad y acatamos y hacemos los trabajos necesarios  para poder lograrlo con
el  concurso  de  todos  los  institutos  poli'ticos  y  de  toda  sociedad  y  desde  luego,  con  el
apoyo  de  todo  el  consejo  y de  todas  las  personas  que  laboran  en  el  instituto,  muchas
gracias a todos,  gracias  Maestra .-------------------------------------------------------------------------
La Consejera  Presidente:  Pregunto a ustedes si es necesario abrjr una tercera  ronda
de oradores por un  tiempo de  no mss de tres minutos,  el  Maestro  Hernan,  alguien  mas
en  uso de  la voz en  esta dltima  ronda,  adelante  Maestro  Hernan  -------------------------------
Licenciado  Hernan  Gonzalez Sala,  Consejero  Electoral:  Muchas  gracias  Consejera
Presidenta,     saludos     a     mis     similares,     Consejeras     y     Consejeros     Electorales,
representaciones  de   los   partidos  politicos,   medios  de  comunicaci6n,   ciudadani'a  en
general,  el  motivo  de  mi  intervenci6n  es  para  unirme  a  las  felicitaciones  referidas  a  I
Maestra  Mari'a  Elvia  que  desde  mi  perspectiva  hizo  un  excelente  trabajo junto  con  los
integrantes de esta comisi6n, entraron con muchas ganas,  recuerdo ese evento que hizo
durante varios d`as  seguido fue de  los  primeritos que  realiz6 y la verdad ahi' se vio  esa
fuerza  que  trai'a  y  ese  animo  de  hacer  las  cosas  bien,  tambi6n  quiero  ser partieipe  de
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estas felicitaciones a la Unidad de G6nero que esta dirigida por la Maestra  Daliana que,
sin lugar a dudas hizo un excelente trabajo junto con todo su personal que esta ahi', igual
al   equipo   de   la   consejeri'a   de   la   Maestra   Marla   Elvia,   a   la   Maestra   Gudelia   que
constantemente  estuvo  apoyando  en  los trabajos,  yo  creo  que,  de  la  experiencia  que
tuvimos  en  este   proceso  electoral,   podemos  darnos  cuentas  que  efectivamente  se
alcanzaron  los  objetivos  de  que  lleguen  estas  personas  al  6rgano  legislativo,  pero  hay
que  darles  un  seguimiento,  yo  creo  que  debemos  ver  que  estas  personas  lleven  esa
representaci6n de las personas que en realidad vienen a traer su voz a estos cargos, es
importante  que ellos  materialjcen  lo  que se esta buscando,  que es un  cambio para que
sean  tomadas  en  cuentas  estas  personas,   asi'  mismo  tambi6n  se  abren  areas  d
oportunidades para el 2024, hacer todas esas acciones afirmativas con tiempo, hacer los
proyectos de acuerdo con mucho tiempo para que las reglas est6n anticipadamente para
los partidos poli'ticos y no haya ni confusi6n y tambi6n le demos ese lapso para qu
trabajen internamente y puedan acompletar el registro de esa candidaturas y Gum
las exigencias que le marca la ley, serl'a cuanto y muchas felicidades Maestra Mari'
La Consejera Presidente:  Me uno a las felicitaciones Maestra,  un gran ejercicio y
en  este tambj6n,  en esta jornada el  estar revisando cada una de las candidaturas y
cumplieran principalmente con el tema de g6nero, creo que eso se nota, no se ve todo el
trabajo que  hay de tras,  pero se nota al final del  di'a con estas asignaciones, felicidades
a  usted  que  dirige  como  cabeza  y  por  supuesto  tambi6n  a  todo  su  equipo,  a  todo  su
personal  y  como  bien  dijo  el  Maestro,  Daliana  que  esta encargada del  area  de  g6ner
que  tambi6n  ha  estado  muy  pendientes  de  estos  temas;  seFior  Secretario  denos
conocer por favor el siguiente punto del orden  del dfa .--------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo  Provisional:  Con  gusto  Consejera  Presidente  el  s6ptimo
punto del orden del dla es el  relativo  a los lnformes que rinde el Secretario Ejecul
del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco;  A) En  materia
encuestas y sondeos de opinion, correspondiente al mes de junio del afio dos mil
veintiuno;   en   cumplimiento  a  lo  dispuesto  por  el   arti'culo   144,   numeral   1   del
Reglamento  de  Elecciones  del  lnstituto  Nacional   Electoral;   8)  Pespecto  de  la
recepci6n y tramite de los medios de impugnacj6n presentados en el mes de junio
de  dos  mil  veintiuno,  en  contra  de  los  actos  a  resoluciones  de  los  6rganos
centrales  del  lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  de
conformidad con lo dispuesto por el artl'culo 117, numeral 2, fracciones lx y X de la
Ley Electoral y de Partidos Poli'ticos del Estado de Tabasco .-------------------------------
La Consejera  Presidente:  Gracias sefior Secretario de conformidad  con  lo establecido
en el arti'culo 23 numeral 3 pregunto a ustedes, si alguien desea hacer uso de la voz para
que  pueda  abrirse  una  primera  ronda  de  oradores  por  un  tiempo  de  no  mss  de  diez
minutos,  Maestro  Vladimir en  uso de  la voz .-----------------------------------------------------------
Licenciado   Vladimir   Hernandez  Venegas,   Consejero   Electoral:   Muchas   gracias,
buenas tardes nuevamente,  el motivo de mi intervenci6n es para aludir a un asunto que,
entiendo no fue incluido en este informe,  porque no se refiere a un medio de impugnaci6n
en materia electoral,  pero si constituye un juicio que fue promovido en contra de  un acto
que  emiti6  este  Consejo  Estatal,  durante,  como  todos  recordamos  con  motivo  de  la
nulidad de la elecci6n de la presidencia municipal de este Municipio, la contralori'a de este
instituto  inici6  un  procedimiento  sancionador  por  instrucciones  de  la  Sala  Superior  del
Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  de  la  Federaci6n,  ese  procedimiento  se  inici6  en
contra   de   quienes   fungieron   como   vocales   en   el   Consejo   Electoral   Municipal,   I
contralori'a tuvo en ese entonces a su cargo la responsabilidad de iniciar el procedimient
de   responsabilidad   respectivo,   sin   embargo,   cuando   se   dio   el  tiempo   de   emitir   al
resoluci6n  correspondiente  de  una  manera totalmente  injustificada,  infundada,  turn6
asunto   al   Consejo   Estatal   para   que  fuera  el   Consejo   Estatal   quien   determinara
conducente, recuerdo que durante ese tiempo se generaron bastante pol6mica, se
a los integrantes del Consejo Estatal de no asumir su responsabilidad, porque se alegaba
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colegiado,  sin embargo,  el tiempo y los tribunales dieron  la raz6n a la opini6n  que en su
momento  dio  la  Direcci6n  Juridica  de  este  lnstituto,  la  Direcci6n  Juridica  opinaba  que
quien era la autoridad facultada para resolver ese asunto por tratarse de una materia en
responsabilidad  administrativa  era  precisamente  la  contralorl'a,   Iamentablemente   esa
opini6n   no   fue   escuchada   y   finalmente   este   consejo   cedi6   ante   la   postura   repito
totalmente   infundada   e   ilegal   de   la   contralorl'a,   en   el   sentido   de   no   asumir   su
responsabilidad,   no  asumir  sus  facultades,   no  asumir  su  competencia  y  resolver  lo
conducente,  el veinticinco de junio de este afio  recibimos la sentencia que emite la Sala
Especializada  en   Materia  de  F{esponsabilidades Administrativa  del  Tribunal  de  Justicia
Administrativa de esta entidad en el Juicio Contencioso Administrativo ndmero 324
S-E,  en ese sentencia la Sala  Especializada confirma lo que he venido sostenien
quien   es   la  autoridad  facultada  para   resolver  los  procedimientos  administrativo
responsabilidad  que  se  inicien  en  contra  de  los  servidores  pl]blicos  electorales
ejercicio  de  sus  funciones,  es  precisamente  la  contraloria  de  este  Organo  Coleg
como consecuencia se declara la nulidad de la sanci6n que se impuso en ese momen
y lamentablemente sera un caso mss de impunidad,  porque el t6rmino para sancionar a
quienes incurrieron en responsabilidades ha transcurrjdo y ya no es posible emitir ninguna
sanci6n,  por eso traigo a esta mesa,  a este consejo este asunto,  porque considero
es  de  vital  importancia tomar  en  cuenta  el  contenido  de  esta  sentencia,  esto  nos  v
servir como  un  antecedente  para  que claramente quede  establecido  que tratandose
materia   de   responsabilidades   admjnistrativas   en   la   que   incurran   cualqu rv
pl]blico   de  este   instituto   incluidos   los  que  fueron  contratados   para  el   desarrollo
proceso electoral,  como son  los vocales de solamente  ahora de  los consejos distritales
corresponden  precisamente  su  conocimiento  y  su  resoluci6n  a  la  contralorl'a  de
6rgano electoral,  afortunadamente tenemos una contralor`a nueva,  encabezada por un
persona que trae una mentalidad diferente que estoy seguro tomara en cuenta el criterio
que impone la Sala Especializada en Materia de Pesponsabilidades Administrativa y a la
cual como se ha visto le hemos dado todos los elementos necesarios para el desempefio
de sus funciones, yo solicitarla  respetuosamente que esta sentencia se le haga llegar a
la  contralor`a  para  que  ellos  tambi6n  conozcan  y  est6n  en  condiciones  de  resolver,
cualquier asunto que llegue a sus manos y no fomentar la impunidad a trav6s de evasivas,
a trav6s de argumentos sin sustentos con  los cuales se abstengan de conocer y resolver
este  tipo  de  asuntos,  yo  recuerdo  que,  con  motivo  de  la  nulidad  de  la  elecci6n  de  la
presidencia municipal de este municipio de Centro en  el  afro dos mil diecis6is se gener6
una   controversia,    una   opini6n   que   a   todas   luces   contrarias   a   este    instituto,   se
argumentaron diversas irregularidades, se exigi6 que se sancionara a los responsables y
lamentablemente al menos en el caso que corresponde a este expediente no va ser as',
por la decision de quien encabez6 la contralor`a en su momento al negarse a resolver el
expediente  que tenla  en  sus  manos y bajo  su  responsabilidad,  es  lamentable que  esto
suceda,  porque la ciudadani'a espera resultados no solamente de este 6rgano colegiad
en materia electoral, sino tambi6n de su 6rgano interno de control y esperamos que est
asunto,  esta  resoluci6n  sirva  de  antecedente  para  evitar  incurrir  nuevamente  en
situaciones, en aquel entonces hasta se vei'a un poco realmente informal que cont

estas

enviaba  el  asunto  al  Consejo,  al  Consejo  se  le  devolvia,  contralori'a  lo  regresaba y era
un,  disculpen  la  palabra  era  un  peloteo  con  ese  asunto  y  nadie,  a  pesar  a  de  alguna
opinion  por ahi' en el  sentido de que  la contralori'a era la  responsable  de  resolver,  quien
era la facultada para resolver, finalmente fue este Consejo quien emiti6 la resoluci6n con
los   resultados  que  ahora  podemos  observar,   es  por  eso  mi   intervenci6n   para  que
podamos sentarnos a lo mejor incluso a platicar con la contralori'a, yo s6 que quien ahora
la encabeza es una persona que no solamente tiene experiencia, sino que cuenta con  el
personal  capacitado  para  analizar estos  asuntos  y yo  s6  que  no  volvera  a  suceder  un`
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asunto  o  no  volvera  a  emitirse  una  resoluci6n  como  la  que  ahora  lamentablemente
estamos  comentando.  M uchas gracias .-----------------------------------------------------------------
La Consejera Presidente:  Bien cumpliendo, adelante SeF`or Secretario en uso de la voz.
EI Secretario del Consejo Provisional:  Nada mas para informarle al Consejero Vladimir
y en  general a  los  integrantes del Consejo que la sentencia a la que alude el Consejero
Venegas ya esta en  poder de contralori'a,  un  servidor se dio a la tarea precisamente de
platicar  con  la  titular  de  la  contralori'a  y  efectivamente  el  Tribunal  tambi6n  notific6  esa
sentencia  al  6rgano  interno  de  control,  entonces  ya  obra  en  poder  de  contralori'a,  es
cuanto Presidenta
La Consejera Presidente:  Pregunto a ustedes si es necesario abrir una segunda ronda
de oradores  por tiempo  de  no  mss  de  cinco  minutos  si  alguien  va hacer uso de  la voz,
sefior Secretario denos a conocer el siguiente punto del orden del di'a por favor .----------
EI Secretario del Consejo Provisional: Con gusto Consejera Presidente el octavo
del   orden   del   dia   es   el   relativo   al   lnforme   que   rinde   el   Director   Ejecuti
Administraci6n del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasc
cumplimiento al acuerdo CE/2021/017 emitido par el  Consejo Estatal,  media
cual   se   determinaron   las   medidas   de   racionalidad,   austeridad   y   disci
presupuestaria,  para el  gasto del  lnstituto Electol.al y de Participaci6n Ciuda
de Tabasco, durante el ejercicio presupuestal, correspondiente al mes de junio del
dos  mi I  veintiuno .--------------------------------------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias sefior Secretario  sefioras y seiiores  integrantes de
este Consejo para el desahogo de este punto del orden del di'a y de conformidad con  I
establecido en el arti'culo 23 numeral 3 del reglamento de sesiones pregunto a ustedes
alguien  desea  hacer  el  uso  de  la  voz  para  que  pueda  abrirse  una  prjmera  ronda  de
oradores por un tiempo de no mss de diez minutos. Sefior Secretario denos a conocer el
siguiente  punto del orden del dl'a por favor.
EI  Secretario  del  Consejo  Provisional:  Con  gusto  Consejera  Presidente,  el  noveno
punto del orden  del  di`a es el  relativo a asuntos generales ---------------------------------------
La Consejera Presidente: Gracias sejior Secretario, para el desahogo de este punto del
orden del di'a y de conformidad con  lo establecido en  nuestro  reglamento de sesiones si
alguien desea hacer uso de la voz en  esta primera  ronda de oradores por un tiempo de
no   mas   de   diez   minutos   nadie;   bien,   nada   mss   haria   un   comentario   que   nuestro
compafiero  el   Maestro  Armando  Bodri'guez  C6rdova  ya  saludo  a  toda   la  mesa  del
Consejo,  se  encuentra en  recuperaci6n  y  eso,  pues,  nos  da  mucha  alegrl'a  a todos  los
que estamos en este Consejo, pues agradecer tambi6n a todo el personal por este trabajo
hecho  en  este  mes  de junio  que fue  la jomada  electoral,  toda  las comisiones  actuaron
apegados a la normativa legal y actuaron tambi6n  para  un  buen  ejercicio democratico y
par  supuesto  tambien  agradecer  el  trabajo  de  los  vocales  que  se  encuentran  en  los
diferentes distritos y por supuesto tambi6n el trabajo de los consejeros que se encuentran
en  los diferentes distritos,  muchas gracias por ese gran  compromiso democratico y ese
gran compromiso tambi6n con los trabajos electorales, nada mss informales a esta mesa
de Consejo tambi6n que,  hoy a las catorce horas tendremos el  resguardo de las boletas
en el almac6n de los distritos que ya estan en este caso cerrando, entonces por mi part€
seri'a cuanto seFior Secretario, si nos dice cual es el siguiente punto del orden del d'a .---
EI Secretario del Consejo Provisional: Consejera Presidente el dltimo punto del orden
del  di'a,  es el  relativo  a  la  clausura .----------------------------------------------------------------------
La Consejera  Presidente:  Gracias sefior secretario,  habiendo sido agotados todos los
puntos del orden del di'a y siendo las doce horas del dia mi6rcoles treinta de junio del afro
dos  mil  veintiuno  declaro  formal  y  legalmente  clausurados  los  trabajos  relativos  a  esta
sesi6n  ordinaria  del  Coneejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y de  Participaci6n  Ci
de Tabasco,  muchas gracias y pasen  bonita tarde .---------------------------------------
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al calce y al margen  los que en esta intervinieron y quisi
-------------------------------------------------------  Conste ---------

ACTA: 48/ORD/30-06-2021

Constando  la  presente  acta  de  trece  hojas  (13),  misma  que  fue  aprobada
ordinaria efectuada el dl'a veintitr6s (23) de julio del afio dos mil veintiuno (2021

n  hacerlo.

esi6n
ando

Mtra.  Maday Merino Damian
Consejera Presidente

Lie.  Carlos Eduardo Le6n  Mayo
Secretario del Consejo  Provisional

Mtra. F]osselvy del Carmen Doml'ngue
Ar6valo

Consejera Electoral

Mtro. Juan Correa L6pez
Consejero Electoral

M.D. Vi'ctor Humberto Mejia Naranjo
Consejero Electoral

Lie. Hernan Gonzalez Sala
Consejero Electoral

Ljc. Vladimir Hernandez Venegas
Consejero Electoral

Lie. Ivlari'a Elvia Magafia Sandoval
Consejera Electoral

Partido Acci6n Nacional
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Partido Movimiento Ciudadano

Partido MORENA

Partido Encuentro Solidario

Partido Pedes Sociales Progresistas

Partido Fuerza por M6xico
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